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Betrifft: Koralmbahn-Haltestelle Flughafen Graz  
 
 
Sehr geehrter Stadtrat Dr. Riegler, 
 
die Inbetriebnahme der neuen Koralmbahnstrecke mit dem Jahr 2025, ermöglicht 
erstmals eine schnelle Verbindung von Graz nach Klagenfurt unter einer Stunde. 
Doch in der aktuellen Planung bringt das erfreuliche Projekt auch einen Dämpfer mit 
sich. Denn obwohl die Koralmbahn direkt unterirdisch am Grazer Flughafen 
vorbeifährt, wird sie in absehbarer Zeit keinen Halt am Flughafen machen. 
Dabei würde die direkte Anbindung der Koralmbahn an den Flughafen, diesen stark 
aufwerten. Den Flughafenkunden aus Graz, die mit der Bahn anreisen, könnten sich 
in Zukunft die beschwerlichen hundert Meter zwischen Haltestelle und Abflughalle 
sparen, die sie zu Fuß mit teilweise schweren Koffern hinter sich bringen müssen. 
Doch auch für Anreisende aus Klagenfurt wäre die direkte Anbindung, ohne zuerst 
nach Graz zu müssen, um dann wieder raus zu pendeln ein wahrer Gewinn.  
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Riegler, 
sind Ihrerseits als Beteiligungsstadtrat und damit seitens der Stadt Graz Schritte 
geplant, die Koralmbahn so zeitnah wie nur möglich beim Flughafen Graz halten zu 
lassen? 
 
 


